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はすが丘ニュース 
第 359 号 

2022 年 7 月 1 日 

はすが丘自治会 

夏季町内一斉清掃を ７月３日（日） 午前７時 から実施します 

※ 雨天の場合は、１週間後の７月１０日（日）に順延します。（小雨の場合は、決行） 

   

※ 詳細は、別途回覧されますのでご覧ください。 

自宅付近の清掃について 

自宅付近の雑草など日頃気になっている場所を、

皆さんで、協力し合って、サッパリさせましょう。こんな

小さなことの積み重ねから近所のコミュニケーションも

増々、良くなり、皆さんが笑顔で気持ち良くなります。 

また、庭木などが道路にはみ出さないよう、適切に

管理しましょう。とりわけ、歩道に大きくはみ出してい

ると、雨の日には車道を歩くことになり大変危険です。 

社会福祉部会からのお知らせ 

6月 3日に社会福祉部会を開催し、6月 25日に計画していた「第

1 回ふれあいサロン七夕飾り作り」は、内容を変更し、予め希望を

募ったうえで、希望する子ども達に、7月 2日 10時から 12時まで、

笹と飾り作りの材料を配布することとしました。 

また、それ以降の「ふれあいサロン」については、コロナ感染症

の収束状況を見ながら、実施の可否を判断していくこととしました。 

○ 清掃は、公園清掃区割による公園を、３０分程度清掃後、自宅付近を清掃 してください。 

 
○ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、 

 ◎マスク着用 ◎社会的距離（２～１ｍ）の確保 ◎会話の自粛 をお願い致します。  

 

 
○ 清掃参加者で６５歳以上の方は、ポイント手帳を当日８～１０時の間に自治会館に持参してください。（付与

点数２点） 

自治会館の清掃は、午前８時から、自治会役員、各団体長、サークル定期利用者で、雨天の場合でも行います。 

「はすが丘ニュース」などが、パソ

コンや携帯電話などから、ご覧でき

ます。グーグルなどの検索画面(ブ

ラウザ)から、「はすが丘自治会」と

入力してみてください。 

はすが丘自治会の組織や活動

内容などもご覧になれます。 

ホームページのご紹介 

お詫びと訂正 

第 358号でお知らせした

２区区長の氏名表記を 

誤って 

「壇上正敏」と記載しま

したが、 

正しくは 

「檀上正敏」でした。 

お詫びして、訂正いた

します。 
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日 月 火 水 木 金 土

1 2
可燃

ごみ

3 4 5 6 7 8 9
その他 可燃 大型ごみ ﾘｻｲｸﾙ 可燃

プラ ごみ (予約制) プラ ごみ

10 11 12 13 14 15 16
有価資源 資源ごみ 可燃 不燃 ﾘｻｲｸﾙ 可燃
自主回収 有害ごみ ごみ ごみ プラ ごみ

17 18 19 20 21 22 23
その他 可燃 大型ごみ ﾘｻｲｸﾙ 可燃

プラ ごみ (予約制) プラ ごみ

24 25 26 27 28 29 30
有価資源 資源ごみ 可燃 不燃 ﾘｻｲｸﾙ 可燃
自主回収 有害ごみ ごみ ごみ プラ ごみ

31 ごみは収集日の朝8時30分までに出してください。収集日の
前夜に出されると、カラスなどがごみを散らかすなど、周辺

の方々の迷惑となります。

７ 月
日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5 6
その他 可燃 大型ごみ ﾘｻｲｸﾙ 可燃

プラ ごみ (予約制) プラ ごみ

7 8 9 10 11 12 13
有価資源 資源ごみ 可燃 不燃 ﾘｻｲｸﾙ 可燃
自主回収 有害ごみ ごみ ごみ プラ ごみ

14 15 16 17 18 19 20
その他 可燃 大型ごみ ﾘｻｲｸﾙ 可燃

プラ ごみ (予約制) プラ ごみ

21 22 23 24 25 26 27
有価資源 資源ごみ 可燃 不燃 ﾘｻｲｸﾙ 可燃
自主回収 有害ごみ ごみ ごみ プラ ごみ

28 29 30 31
可燃

ごみ

発火の可能性があるため、充電式小型家電は、充電池を取り外し、大
きさにより「不燃ごみ」又は「大型ごみ」で出してください。外した

充電池は「有害ごみ」で出してください。

８ 月

 こんにちは、はすが丘子ども会です。今年度は、井ノ口、岩井、沖、壇上が役員をやらせて頂きます。よろしくお願いします。

３月に６年生を送る会で、「ソースアスリート」を貸し切って行ってきました。子供会で行くのは初めてです。「室内アスレチック」

は、子ども達に大好評！ 前役員さん、見つけてきてくれてありがとうございます。 コロナで行事がどこまで出来るか分かりま

せんが、「室内アスレチック」は、決行したいと思っています。今年一年よろしくお願いします。 

 今後の予定として、８月１日１４時から、公民館で、「下水道出前講座」を市職員の方が来て、下水道の話や実験、工作など

をしてくださいます。また、恒例の「ラジオ体操」も実施しますので、ふるってご参加ください。お待ちしています。 

 

 

はすが丘子ども会からのお知らせ 

はすが丘自治会役員会からのご報告 

定期総会の書面表決の際に出された意見のうち「1千万円を超える預金はペイオフの時に返金されないので、1千万円を超

える自治会の預金は金融機関を変えるべきではないか。」について、５月２０日の第１回役員会で協議しました。 

役員会では、「金融機関は直ちに経営破綻する状況ではない。また、当該金融機関は「日本格付け研究所の A 評定」を受

けている」「万一のことを考えるなら分けて管理するほうが良い」「経営破綻は突然に起きるものではないので、そういう恐れが

生じたときに対処すればよい」「安全を担保する方法として定期的に当該金融機関の「日本格付け研究所評定」を確認しては

どうか」などの議論が交わされましたが、表決の結果出席者全員の賛成により金融機関は現状どおりとすることとしました。 


